

## **Freitag findet Relegationsspiel gegen SV Schlierstadt statt**

03.06.2015 06:34 von Albrecht Morast

Zum letzten Mal in dieser Saison gibt es einen Vorbericht aus dem Seniorenbereich, bevor die Sommerpause folgt. Doch diesmal macht es besonders viel Spaß den Bericht zu schreiben, denn unsere Erste Mannschaft hat sich für das Relegationsspiel qualifiziert. Gegner am kommenden Freitag, den 5. Juni, um 18:30 Uhr ist der SV Schlierstadt. Die Partie wird auf dem Sportplatz unseres Ortsnachbars in Eberstadt angepfiffen.

Nach Spielende gegen 20:15 Uhr oder nach einer Verlängerung aber spätestens nach einem Elfmeterschießen steht fest, ob der SV Schlierstadt oder unsere Mannschaft in der nächsten Spielzeit in der Kreisliga Buchen antreten darf. Der Verlierer muss dann in der A-Klasse auf Punktejagd gehen.

Unser Gegner am Freitagabend, der SV Schlierstadt, belegt in der abgelaufenen Kreisligarunde den 14. Platz, wodurch der SV den Gang in die Relegation antreten muss. Von den 28 Rundenspielen konnte Schlierstadt vier Partien gewinnen. Fünf Spiele endeten unentschieden und neunzehnmal verlor der SV ein Ligaspiel. Das Torverhältnis beträgt 36:77 Tore.

Doch am Freitag spielen alle Statistiken keine Rolle mehr. Vielmehr dürfte die Tagesform der beiden Mannschaften darüber entscheiden, wer das Spielfeld als Sieger verlassen darf. Zusätzliche Faktoren, wie die vermutlich sommerlichen Temperaturen oder die zu erwartende große Zuschauerkulisse, spielen ebenfalls eine entscheidende Rolle.

Unsere Mannschaft geht die Woche locker an. Am Mittwochabend bittet unser Trainer Jürgen Göbes nochmals zu einer Trainingseinheit. Jedoch versicherte er bereits, dass nur ein lockeres Programm, wie beispielsweise „Fußball-Tennis“, auf dem Trainingsplan stünde. Groß wäre die Ärgernis, wenn sich vor dem Relegationsspiel jemand eine Verletzung zuziehen würde.

Am Donnerstagabend geht unsere Mannschaft geschlossen zur Kneipanlage, ehe der Freitag vor der Tür steht. Nach einem gemeinsamen Mittagessen begibt sich unser Team gestärkt auf den Weg nach Eberstadt.

Ob dieselbe Startelf wie beim 6:1 Auswärtserfolg beim VfB Sennfeld beginnen wird, entscheidet unser Trainer Jürgen Göbes. Vorsitzender Martin Schwarz sprach dabei vor einer „schweren Entscheidung“ für Jürgen Göbes, denn jeder einzelne Spieler ist heiß auf das Relegationsspiel und möchte daher unter den ersten Elf stehen. Warten wir also ab, zu welcher Startaufstellung und Taktik sich unser Trainer entscheidet.

So wie in den letzten Partien würde sich unsere Mannschaft über viele Zuschauer freuen, die unser Team in Eberstadt unterstützen.

**Zur Übersicht zum Relegationsspiel zur Kreisliga:**

**Freitag, den 5. Juni, 18:30 Uhr SV Schlierstadt – TSV in Eberstadt**